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Antrag Amazongelände Haueneberstein 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Späth, 
 
nachdem der Rückzug von dem Logistikunternehmen Amazon inzwischen auch der 
Öffentlichkeit bekannt ist, fordern wir als CDU-Fraktion Baden-Baden die 
Stadtverwaltung auf, das Grundstück von dem Eigentümer zu erwerben. Dadurch kann 
erreicht werden, dass die weitere Gewerbeentwicklung in Haueneberstein in 
geordneter Form erfolgt, damit Gewerbesteuereinnahmen an die Stadt Baden-Baden 
fließen und Arbeits- sowie Ausbildungsplätze in der Region bereitgestellt werden 
können. Sollten dem Fachgebiet „Planen und Bauen“ für die Weiterentwicklung des 
Gewerbegebiets die personellen Ressourcen fehlen, kann sicherlich in bewährter 
Form die GSE das Projekt übernehmen. 
 
Die CDU-Fraktion bittet um Prüfung des Antrags und um entsprechende Rückmeldung 
an die Fraktion. Vielen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Reinhilde Kailbach-Siegle 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
 
 
 


